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Aos vinte e um dias do mês de agosto e dois mil e vinte quatro, às 08h, deu-se início a
08º (oitava) Reunião Ordinária desta Diretoria Executiva, na sede do IPREVI, localizado
à Avenida dos Expedicionários, n.º 301, Centro — Itatiaia/ RJ, no exercício vigente,
convocados para a presente reunião, através da Carta/DE/008/2024. Neste ato
estiveram presentes os seguintes servidores: Alessandra Arantes Marques, Flávia
Gonçalves Cavalcante e Isaltina Cássia da Silva Alvim Dias. A Diretora Presidente, Sr.º
Alessandra Arantes Marques, iniciou a reunião saudando a todas e adentrou em
seguida as pautas previamente agendadas para o dia: Apresentação, análise e
aprovação do Relatório de Quantitativos dos Benefícios Previdenciários —

Competência: Julho/2024; Apresentação, análise e aprovação do Controle da Taxa de
Administração — Competência: Julho/2024; Apresentação, análise e aprovação do
Balancete — Competência: Julho/2024; Apresentação, análise e aprovação do Relatório
Analítico dos Investimentos — Competência: Julho/2024, elaborado pela Consultoria de
Investimentos Crédito & Mercado; Apresentação, análise e aprovação do Relatório
Mensal dos Investimentos e Demonstrativo dos Recursos Aplicados pelo IPREVI —

Competência: Julho/2024, elaborado pela Tesoureira do IPREVI; Apresentação, análise
e aprovação do Relatório de Acompanhamento dos Acordos de Parcelamento —

Competência: Julho/2024; Apresentação, análise e aprovação do Relatório Governança
— 1º Semestre/2024; Outros. Todos os relatórios foram previamente disponibilizados e
analisados pelas diretoras presentes. Durante a apresentação dos mesmos, os temas
foram debatidos e os relatórios foram aprovados por unanimidade. Por fim, todas as
diretoras presentes manifestaram-se favoravelmente pela conformidade do parecer da
6º Reunião Ordinária. Nada mais havendo a ser tratado no dia, a Sr.º Alessandra
Arantes Marques deu por encerrada a reunião. Lavrada a presente ata e achada exata,
a mesma vai assinada pelas diretoras presentes. na (MAleA
NIOs, AMe, AIC INVCANk VA) CAAA DA?Pl


